



Boletín informativo
17 de junio de 2024



El Dr. Miguel Ángel Santoyo García Galiano platicó con la comunidad académica del IGc UNAM.

Coordinador del Posgrado en Ciencias de la Tierra de la UNAM visita el IGc para atender las inquietudes de la comunidad académica

El 17 de junio pasado, el Dr. Miguel Ángel Santoyo García Galiano, coordinador del Posgrado en Ciencias de la Tierra de la UNAM, sostuvo una reunión con tutores y alumnos del Instituto de Geociencias (IGc), con la finalidad de establecer un canal de comunicación continuo que propicie el ingreso y la eficiencia terminal de los programas de maestría y doctorado.

Durante la sesión, presidida por la coordinadora de Posgrado del IGc, Dra. Marina Manea, fue presentado el plan de trabajo de la Coordinación del Posgrado en Ciencias de la Tierra 2024-2027, del que destacó la difusión del nuevo plan de estudio, aprobado en mayo pasado.

La visita del Dr. Santoyo es parte de su compromiso de acudir a todas las entidades que forman parte del Posgrado. En particular, exhortó al IGc a incrementar el ingreso a partir de la promoción de los programas



Boletín informativo
17 de junio de 2024

y remarcó su intención de mejorar las aulas virtuales o mixtas, impulsar la movilidad estudiantil y promover la acreditación de tutores foráneos.

La incorporación de nuevas entidades fue otro de los temas abordados, sobre el que fue anunciado el proceso de incorporación de la Escuela Nacional de Ciencias de la Tierra y el Instituto de Ecología de la UNAM.

El Dr. Santoyo destacó en su plática la importancia de promover el recientemente incorporado campo de Geociencia Computacional al Posgrado, el cual abre nuevas posibilidades a los interesados. En este sentido, invitó a la comunidad a estar alerta de la publicación del nuevo sitio *web* de la Coordinación, donde será posible ampliar la información sobre los distintos campos de conocimiento.

El fortalecimiento de la perspectiva de género en los programas de posgrado, así como la atención de la salud mental de los estudiantes y, la organización de actividades artísticas y deportivas, fueron temas que formaron parte de la discusión, la cual culminó con la invitación del Dr. Santoyo a continuar con la comunicación en beneficio del Posgrado.